

Ressort: Politik

De Maizière verteidigt Bundeswehr-Reform

Berlin, 16.05.2013, 12:59 Uhr

GDN - Bundesverteidigungsminister Thomas de Maizière (CDU) hat die Reform der Bundeswehr trotz aller Schwierigkeiten verteidigt. Die Neuausrichtung sei ein tiefgreifender Umbruch und dringend notwendig, sagte er am Donnerstag in einer Regierungserklärung in Berlin.

De Maizière räumte jedoch Probleme bei der Umsetzung der Reform ein. "Solch ein komplexes Gebilde bei laufendem Betrieb zu verändern, ist überall schwierig", so der Verteidigungsminister im Bundestag. Die im Jahr 2010 eingeleitete Reform der Streitkräfte soll laut de Maizière bis 2017 weitgehend umgesetzt sein. Den Umgang mit dem gescheiterten Drohnenprojekt "Euro Hawk" verteidigte der Minister. "Wenn Kosten aus dem Ruder zu laufen drohen, dann ziehen wir lieber die Reißleine", so de Maizière.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13885/de-maizire-verteidigt-bundeswehr-reform.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com